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嘉華國際集團有限公
司（簡稱：嘉華國際）
（香港股份代號：
0173）作為香港歌劇院
的榮譽贊助，全力支持
香港歌劇院為紀念莎士
比亞逝世400 周年，新
製作的其四大悲劇之一
《奧賽羅》，並冠名贊
助香港歌劇院於10 月
14日（星期五）舉行公
演。嘉華國際邀請來自
商界、金融界及傳媒界
友好一同觀賞此矚目歌劇，並期望透過此世界級演出，進一步推廣香
港歌劇藝術的普及化。
嘉華國際一向重視企業社會責任，尤其關注香港文化藝術發展。
2013年，嘉華國際成為香港歌劇院的榮譽贊助，實行為期四年的合作
計劃，透過一系列表演和教育項目，推動香港歌劇的發展，促進香港
歌劇藝術普及化，同時為優秀的本地藝術家提供更多寶貴的跨文化交
流和演出機會，讓本地藝術得以傳承，以此助力提升香港國際大都會
的形象。
香港歌劇院主辦的《奧賽羅》四幕歌劇由10月13日至16日一連四天
於香港文化中心隆重上演。此劇是意大利作曲家威爾第（Giuseppe
Verdi）最具戲劇元素的代表作，被歌劇學者譽為「最出色的意大利歌
劇劇本」。威爾第氣勢磅礡的音樂，配以羅馬歌劇院精緻的服裝及道
具，將人物性格描繪得淋漓盡致，營造出前所未有的效果。

建行（亞洲）副董事長及行長江先周於記者會
上表示：「建行（亞洲）源自1912年在香港

設立的首家華資銀行——廣東銀行，明年將迎來
105周年。在過去的一個多世紀裡，見證了香港的
興衰、發展和繁榮。我們一直積極履行企業社會責
任，通過支持香港的大型社區活動，身體力行回饋
社會。義行可風，為善最樂。建行（亞洲）呼籲市
民大眾踴躍參加這項別具意義的慈善公益活動，幫
助社會上更多有需要人士。」

健康快車香港基金主席方正在記者會中表示：
「我們抱着『愛心始於腳下，每步皆是希望』的信
念來舉辦此次活動，希望所有參加者能把運動發出
的正能量轉化為愛心，幫助內地的貧困白內障患者
實現恢復視力的願望。火車醫院的工作至今已經踏
入第20年，在這些日子中，火車醫院走進內地一
百多個偏遠地方，幫助逾17萬名貧困白內障患者
恢復光明。在社會各界的支持下，這份送贈光明的
工作將可以延續下去。」

活動大使包括奧運金牌名將郭晶晶、演藝名
人陳展鵬，以及特別嘉賓三項健力士世界紀錄
保持者車志健，亦於記者會上與大家分享把運
動融入生活的好處，並呼籲市民積極參與慈善
康體活動。郭晶晶表示，跑步和步行運動都為
自己帶來健康體魄，參加是次慈善跑步行活
動，更可為失去視力的貧困白內障患者帶來重
見光明的機會，意義深遠，所以呼籲社會各界
積極支持和參加。

10月14日下午，浙江省委常委、杭州市委書記趙
一德會見了杭州旅港同鄉會青年委員會（簡稱：杭
州香港青年會），杭州市政協副主席、市委統戰部
部長董建平，市委統戰部常務副部長金志強和統戰
部副部長徐祖德參加會見。杭州旅港同鄉會會長徐
道睦，常務副會長及秘書長莊錫年，常務副會長沈
墨寧和名譽會長陳伯滔也一同參與陪同接待。
趙一德對杭州香港青年會來杭考察表示歡迎。他

說，前不久舉世矚目的G20杭州峰會圓滿落幕，形
成了杭州共識，取得了豐碩成果，杭州向世界呈現
了歷史與現實交匯的獨特韻味，也迎來全方位提升
各方面工作的重大機遇。後峰會時期，杭州將繼續
弘揚G20服務精神，把個人的價值、城市的榮譽與
國家賦予的使命融為一體，把服務保障峰會的成功
做法和寶貴經驗轉化為推動城市治理體系和治理能
力現代化、加快城市國際化的新機制新動力，更好
凝聚各方智慧和力量，朝着建設世界名城目標大步
邁進。

趙一德指出，杭州香港青年會是香港社會各界
的青年才俊，是促進香港和杭州經濟社會文化交
流的重要力量。他期待杭州香港青年會發揮牽線
搭橋作用，為杭港青年加強交流、增進友誼創造
更多機會。歡迎香港各界青年才俊來杭創新創
業、交流合作，共享G20杭州峰會帶來的發展機
遇。他希望大家繼續弘揚「愛國愛港愛鄉」精
神，堅持「一國兩制」方針，為維護香港地區繁
榮穩定作出貢獻，為實現中華民族偉大復興的中
國夢不懈努力。
在這次三天兩夜的考察活動中，杭州香港青年

會考察了G20峰會會場、智慧e谷、跨貿小鎮及海
康威視、萬事利等企業，與杭州新生代企業家、
部分區青年企業家代表進行了座談交流和聯歡。
杭州香港青年會創會會長沈慧林和副會長及秘書
長莊凌雲大律師均表示，此次來杭州考察，親身
感受到了杭州的發展變化，希望兩地青年擴大交
流、增進了解，加強合作、攜手共進。

由中國文化院和浸會大學主辦的
「第三屆中華國學論壇（2016．香
港）」將於11月7日（星期一）於香
港會議展覽中心舊翼四樓S421舉辦。
本屆論壇主題為「中華文化：傳承

與反思」，已邀請美國哈佛大學東亞
語言與文明系教授宇文所安（Ste-
phen Owen）、德國埃爾朗根．紐倫
堡大學漢學系講座教授暨系主任朗宓
榭（Michael Lackner）、悉尼大學名
譽教授王安國（Jeffrey Riegel）等十
多位國際及內地學者蒞臨演講。
為推動漢學和國學的國際學術研究

交流，中國文化院和浸會大學已於
2013及2014年連續兩年主辦「中華
國學論壇」，香港多個知名機構參與
合辦。兩屆論壇共邀請20多位世界知
名漢學與國學專家出席演講，香港文
化界、學界及社團界人士踴躍參與。

■嘉華國際獨立非執行董事黃桂林（左）
及財務總裁林鋈鎏（右）支持及欣賞歌劇
《奧賽羅》

嘉華國際全力支持
香港歌劇院公演《奧賽羅》
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INADA的創辦人稻
田二千武，於 1962年
發表了全世界第一張家
用全自動按摩椅，命名
為「Family Chair」，
廣受顧客好評，令按摩
椅成為熱門商品。2002
年 INADA稻田按摩椅
更獲得日本天皇頒發的
日本國藍授褒章最高榮
譽，稻田二千武也被譽
為「按摩椅之父」。
INADA品牌成立迄
今超過半世紀，一直以「預防醫學」為設計理念。稻田二千武為了
創造出超越人手的「揉捏」技法，開發「光感穴位自動偵測穴位技
術系統」，可偵測人坐在按摩椅上的體型，藉而找出穴道的技術。
該技術媲美人手按摩，且因擁有醫學的觀點而被稱為「Medical
chair」，屬於日本國寶級按摩椅品牌。

INADA稻田按摩椅革命性穴位探測

■INADA稻田按摩椅之皇牌產品

■建行（亞
洲）副董事
長及行長江
先 周 （ 右
三）和副行
長 郭 志 鵬
（右二）頒
贈100萬港
元 支 票 予
「 健 康 快
車」，並祝
願賽事順利
舉行。

中國建設銀行（亞洲）連

續六年冠名贊助由健康快車

主辦、清水灣鄉村俱樂部協

辦的「健康快車 建行(亞洲)

慈善跑步行」，將於2016

年11月26日（星期六）上

午9時在清水灣鄉村俱樂部

舉行。此次活動將為「健康

快車」火車醫院籌募經費，

幫助中國貧窮白內障患者恢

復視力。

建行（亞洲）將於11月舉辦
「健康快車 建行（亞洲）慈善跑步行」

香港文匯報訊（記者 何花 深圳報道）
2016全國大眾創業萬眾創新活動周昨日閉幕。
記者了解到，本屆活動周6天內，累計參觀總
人數超過50萬，參與此次雙創周的創新企業超
過200家，各類科技成果展品超過400項，涉
及內地26個省市地區，意向交易額超過100億
元人民幣。

本屆活動周主題展示分為深圳「雙創」項目
成果展示和國際創客成果展演兩大板塊，有
289個單位參展，展品數量達1,200餘件，當中
由國際團隊參與或合作的展品佔1/4。
香港科技園、香港數碼港、前海深港青年創
新創業基地等單位組織近40個深港項目參加展
示。

「雙創周」意向交易逾百億
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香港文匯報訊（記者 吳婉玲）第六屆陝粵港澳經濟合作活動周暨陝港金融

合作平台交流會昨日於香港灣仔會議展覽中心舉行，期間進行簽約儀式，共

有7個項目簽約，總金額為31億元(人民幣，下同)，其中6個涉及融資租賃業

務，1個涉及企業跨境合作。陝西省副省長王莉霞表示，願以自由貿易試驗

區建設為契機，與香港金融領域全方位合作。

王莉霞致辭時表示，香港已成為陝西利用外資的
第二大主要來源地，第四大貿易伙伴，以及企

業境外上市主要資本市場。同時，陝西為廣大港商和
港資提供巨大市場和豐厚回報。她認為，陝西發展離
不開優質金融服務與資本的推動，同時香港金融資源
需要安全、可持續和高回報的投資機遇。陝西願以自
由貿易試驗區建設為契機，密切與香港金融領域全方
位合作。同時，香港金融產品設計、監管制度創新及
人才培養等方面都有許多成功的做法和經驗值得陝西

學習借鑑。
據王莉霞介紹，陝西去年經濟總量達到1.82萬億

元，處於全國第15位。另外，陝西金融機構數量及
市場規模位居西北地區首位，去年陝西實現金融業增
加值1,115.49億元，佔當年GDP比重的6.1%，社會
融資規模4,539億元，排名全國第11位，金融支持經
濟發展能力明顯提升。

市場規模居西北首位
香港投資推廣署助理署長何兆康也在同一場合表

示，截至今年6月底，陝西累積港資企業有約2,600
家，實際使用港資135億美元，佔全省比例41%；在
香港上市的陝西企業總市值達到230億港元。

2600港企進入陝西
國泰君安國際副行政總裁祁海英認為，可以借助
香港在開放體系下成熟的金融實踐經驗，推動陝西重
點科技園區與香港相關機構的合作。在金融科技、投
融資、產品交易、風險管理、清算中心等各領域中實
現合作，搭建相應的平台，支撐並豐富陝西金融市場
創新工具及產品供給。
中聯辦副主任仇鴻、陝西省副秘書長張小寧、香港

財經事務及庫務局副局長劉怡翔、香港投資推廣署助
理署長何兆康、全國政協委員張學修、全國政協委員
郭炎、中銀國際控股首席執行官李彤、中銀集團投資
董事長黎曉靜、東亞(中國)副董事長陳棋昌、工銀亞洲
副行政總裁唐希強、香港總商會中國委員會主席余鵬
春及香港中華廠商聯合會副會長吳清煥等政商界人士
亦出席了活動。

■陝西省副省長王莉霞稱，香港金融產品設計、監管
制度創新及人才培養等方面值得學習借鑑。

記者張偉民 攝

■項目簽約現場。 記者張偉民 攝
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香港文匯報訊（記者 周曉菁）雲南省普洱
市政府昨日在港舉辦「天賜普洱·世界茶源—
香江普洱香」邀商會，該市與香港方在會上簽
訂有關經濟、文化、扶貧及教育方面的四個協
議。市長楊照輝在會上致辭時表示，普洱最大
的優勢和特色是生態、綠色、沿邊，政府未來
會在基礎設施、現代農業、綠色工業、現代服
務業等六方面加大招商引資力度，歡迎香港各
界人士前往普洱考察，共贏機遇，共謀發展。

楊照輝：好環境是強磁場
楊照輝指出，普洱市代表團此行是為加深了解，

深化共識，讓香港企業家認識普洱、走近普洱、品
味普洱、青睞普洱，政府未來會重視發展投資環境
的營造和建設，「千方百計為企業家創造寬鬆的政
策和服務環境」。他形容「環境就是『磁場』，環
境好，吸引力才強」。
提及普洱的歷史，楊照輝介紹，作為茶馬古
道的源頭，普洱境內發現有距今約3,540萬年
的寬葉木蘭化石，生長着2,700餘歲的世界野
生古茶樹王、1,700餘歲的過渡型古茶樹，有
120萬畝野生古茶樹群落和18萬畝栽培型古茶
園，享有「世界茶源」、「中國咖啡之都」及

「中國十佳綠色城市」等美譽。普洱的人均林
地為19畝，是全國的9倍，每年森林生態服務
功能價值達2,110億元人民幣。

蔡冠深：兩地淵源久遠
出席活動的新華集團主席蔡冠深發言稱自己

曾有幸到訪過普洱，「是養生的好地方，好山
好水才能出好的普洱茶」。他指香港與普洱淵
源久遠，香港每年普洱茶的銷量過萬噸，每一
天都要喝掉十多噸的普洱茶，普洱茶佔據香港
茶葉總銷量的40%左右，更與八十多個國家和
地區保持良好的茶葉往來。他呼籲「工商界的
朋友多去普洱走走看看，為兩地的合作發展做
出新的貢獻」。
中聯辦經濟部副部長楊益、恆通資源集團公司
主席施子清，香港中華總商會副會長袁武，全國
人大代表王敏剛、白水清，香港中國企業協會副
總裁藍于平，香港總商會中國委員會主席余鵬
春，香港大公文匯傳媒集團副總經理江正銀，雲
南省政協常委莊哲猛，國際餐飲聯合總會創會會
長胡珠，香港貿發局展覽事務部經理曾展鴻，雲
港台青年交流促進會主席陳東海等約150位政商
界人士出席活動。

普洱六方面加強招商引資

■普洱市市
長楊照輝(左)
向 蔡 冠 深
(中)、王敏剛
(右)介紹該市
情況。


